

**BASTELICA**

**Deux hectares brûlés au plateau d'Ese**

Un incendie s'est déclaré hier, peu avant 16 heures, sur la commune de Bastelica, au niveau du plateau d'Ese. Une quinzaine de sapeurs-pompiers des casernes de Bastelica et d'Ajaccio, ainsi que deux Canadair ont été mobilisés sur cette intervention. Au total, environ deux hectares de petit maquis et d'herbes sèches ont été brûlés.

L. F.

**SANT'ANDRIA DI BOZIU**

**1,5 ha brûlé, un dispositif de mise à feu retrouvé**

Hier, de 16h à 18h30, les pompiers de Corti et Venacu ont repoussé un feu en zone inaccessible, entre Erbaghjolu et Sant'Andria di Boziu. En fin de journée, après avoir dévoré 1,5 ha de maquis, le brasier était maîtrisé. "Les pompiers ont découvert un dispositif de mise à feu et m'ont averti, ainsi que la gendarmerie, remarque Freddy Orsini, le maire de Sant'An-

dria di Boziu. Heureusement, l'incendie était loin des habitations."

B. I.-L.

**ROGLIANO**

**Un véhicule entièrement brûlé**

Une voiture a été entièrement brûlée dans la nuit de samedi à dimanche sur la commune de Rogliano dans le Cap Corse dans le hameau de Campiano qui se situe au village. Le feu s'est déclaré aux alentours de 1h du matin. Les flammes ont léché la façade d'une habitation à proximité sans occasionner plus de dégâts. Les sapeurs-pom-

piers ont éteint l'incendie peu avant 3h du matin. À l'heure où nous écrivions ces lignes, les circonstances du sinistre n'étaient pas connues.

A. G.

**INCENDIE DE VOLPAJOLA**

**La cellule d'investigation déclenchée**

La cellule technique d'investigation sur les incendies de forêts (CTIIF) a été déclenchée par le procureur de la République de Bastia pour enquêter sur l'origine de

l'incendie en cours d'extinction à Volpajola. Elle doit se rendre sur place ce matin. Deux mises à feu suspectes de 400 mètres d'écart, à l'origine de ce sinistre qui a ravagé un peu moins de 30 hectares, avaient été signalées par les sapeurs-pompiers vendredi matin. Une trentaine de personnes sont toujours sur le terrain pour éteindre les fumeroles depuis la partie haute de l'incendie qui n'est pas encore maîtrisé. Le Dragon 2B est toujours mobilisé pour effectuer les opérations de transports du personnel.

A. G.

**BORGO**

**Feu de voiture**

S'il est devenu malheureusement presque ordinaire de voir des voitures s'enflammer la nuit dans la région bastiaise, le feu survenu hier est plus anecdotique. Aux environs de 21h 15, une voiture a été entièrement détruite par les flammes sur la commune de Borgo. Les faits se sont produits hameau de Poretta sur le cordon lagunaire. Le propriétaire avait laissé son véhicule au bout d'une piste le temps d'une partie de pêches. De retour, il a découvert le brasier.

JQO

que la situation est plus grave

7/10/2019